

# Neues von BOSS

**Grüne Hügel und gemütlich grasende Schafe, deren Wolle in einem Familienunternehmen verarbeitet wird – nicht gerade so, wie man sich die Stoffproduktion für eine der größten Modemarken der Welt vorstellt**

Doch dieses Idyll ist real: In Neuseeland nimmt die Herstellung der nachhaltigen „Traceable Wool“-Kollektion von BOSS ihren Anfang, die man auf der Website des Labels genau nachverfolgen kann, von der Tierhaltung über die Verarbeitung der Wolle bis hin zur finalen Fertigungsstätte im türkischen Izmir. Bislang umfasste das Ergebnis nur Anzüge für Männer, in der Frühjahr/Sommer-Saison dieses Jahres sind nun zum ersten Mal auch Anzüge für Frauen zu sehen.

In der Herrenkollektion gibt es noch eine weitere Neuheit: den ersten veganen Anzug von BOSS. Warum das besonders ist? Weil die meisten hochwertigen Anzüge aus tierischen Materialien bestehen. Der vegane Anzug wird in Deutschland aus zertifiziertem Bio-Leinen, das aus europäischem Anbau stammt, gefertigt. Tierische Bestandteile wurden entweder ganz weggelassen oder durch vegane Alternativen ersetzt.



*naar: vogue.de, 31.03.2020*